

COTIZAN A \$67,85 POR TÍTULO:

Acciones de Empresas Hites caen en la bolsa local tras anunciar aumento de capital por \$20.000 millones

El mercado recibió de forma negativa el anuncio efectuado el pasado viernes por Empresas Hites para realizar un aumento de capital de \$20.000 millones.

Los papeles del retailer cerraron sus operaciones bursátiles con una caída de 4,44% en la Bolsa de Santiago, transando a \$67,85 por título. Con ello, la firma acumula un baja de 15,17% en el año.

En entrevista con "El Mercurio", Gonzalo Irrarázaval, futuro presidente de Empresas Hites, detalló que este levantamiento de capital estará enfocado en acelerar el crecimiento de su negocio financie-

ro, luego de registrar pérdidas en 2023 y en lo que va de 2024.

Irrarázaval señaló que buscan "hacer crecer la cartera de colocaciones en 50% en tres años". Lo anterior, implica subir de colocaciones de \$130.000 millones a \$200.000 millones al 2027.

"Es lo que necesitamos para generar la inercia positiva de volver a tener buenos resultados. Con el mismo flujo de generación de caja que tiene la empresa y con la administración misma de la empresa, se puede ejecutar este plan de expansión", dijo en entrevista con este medio.